

FORKOPIMDA

Sinergitas TNI-POLRI, dalam melaksanakan monitoring/pengamanan Organ tunggal di Ds. Gamel.

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Jan 8, 2024 - 10:16



KAB. CIREBON - Polsek Plered Polresta Cirebon, Bhabinkamtibmas Bripka Agus Sumardi dan Pratu Adi melaksanakan sambang / monitoring Desa Gamel, Senin, (08/01/2024).

- Kegiatan ini merupakan salah satu wujud keaktifan Bhabinkamtibmas dan

Babinsa dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang aman dan kondusif melalui kerja sama yang baik dalam melaksanakan tugas di Desa Binaannya dan bersinergi untuk menciptakan wilayah kerja dalam membina keamanan dan ketertiban terutama di bidang monitoring/ pengamanan hiburan rakyat organ tunggal dan berkaloburasi dengan pihak kecamatan dan Desa bersama Warga masyarakat ikut aktif menjajaga keamanan dan ketertiban tetap kondusif.

- Hal tersebut rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan nyaman. Terutama dalam rangka Ops Manta Brata Pemilu Damai 2024, mendatang sehingga situasi kamtibmas tetap terpelihara dengan baik, kegiatan sambang ini ditingkatkan guna menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif hingga pelaksanaan pemilu damai 2024.

- Kapolsek Plered Acp. Uton Suhartono SH mengatakan, bahwa kegiatan Sambang merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa agar setiap saat selalu berada di tengah-tengah masyarakat demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban di Wilayah hukum Desa binaannya.

- Bhabinkamtibmas yang sehari harinya melaksanakan kegiatan di wilayah Desa dan mendatangi warga binaan ataupun perkantoran dengan melakukan kegiatan seperti Sambang ini guna menjalin hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas, Bhabinsa dengan pemerintah maupun warga masyarakat sehingga segala bentuk informasi yang ada di daerah binaanya dapat diperoleh dan bisa diantisipasi sebelum terjadi. serta diharapkan bisa mencari solusinya utk setiap permasalahan di Desa sehingga memberikan rasa aman dan kondusif. "Ujar Kapolsek".